

ABSTRAK

Sofitri Ajunti: Pengaruh Jumlah Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga Dimiliki Terhadap Total Aktiva Pada PT. Bank BNI Syariah Periode 2015-2017.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan perbankan syariah yang semakin pesat, dan persaingan antar bank pun semakin ketat sehingga menuntut untuk lebih meningkatkan usahanya, yaitu melalui penghimpunan, pembayaran maupun jasa. Bank dalam mengelola aktiva dan *liabilitas* pada saat kelebihan likuiditas akan menyalurkan kelebihan dananya kedalam aktiva yang dapat menciptakan keuntungan. Salah satu aktiva produktif bank adalah penyaluran dana pada bank lain dalam bentuk penempatan pada bank lain. Penempatan dana yang dilakukan bank syariah salah satunya adalah Penempatan Pada Bank Indonesia yang mana didalamnya terdapat beberapa jenis Surat Berharga.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia secara parsial terhadap Total Aktiva di PT. Bank BNI Syariah. Untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh Surat Berharga Dimiliki terhadap Total Aktiva di PT. Bank BNI Syariah. Untuk mengetahui pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga Dimiliki Terhadap Total Aktiva di PT. Bank BNI Syariah.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data diperoleh dari laporan keuangan publikasi triwulan PT. Bank BNI Syariah tahun 2015-2017. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan kepustakaan, *browsing* dan dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui analisis regresi sederhana, analisis regresi berganda, korelasi PMM, koefisien determinasi. Uji t dan uji F dengan perhitungan manual dan alat pengelolaan data yaitu aplikasi *SPSS Versi 23.0*.

Penelitian ini menyimpulkan: *Pertama* Pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia terhadap Total Aktiva secara parsial sebesar 55,2% yang berarti bahwa Penempatan Pada Bank Indonesia berpengaruh terhadap Total Aktiva sebesar 55,2% sisanya sebesar 44,8% dipengaruhi oleh faktor lain di luar penelitian. *Kedua* Surat Berharga Dimiliki terhadap Total Aktiva secara parsial sebesar 93,4% yang berarti bahwa Surat Berharga Dimiliki berpengaruh terhadap Total Aktiva sebesar 93,4% sisanya sebesar 6,6% dipengaruhi oleh faktor lain di luar penelitian. *Ketiga* Pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga Dimiliki secara parsial sebesar 96,20%. Hal ini menunjukkan bahwa Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga berpengaruh sebesar 96,20% terhadap Total Aktiva sedangkan sisanya yaitu 3,8% dipengaruhi oleh faktor di luar penelitian.

Kata kunci: *Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga Dimiliki Terhadap Total Aktiva.*